
平成２９年度富士見市介護保険事業推進委員会 第２回会議（議事録要旨） 

 

開 催 日 時  平成２９年９月２８日（木）１３時３０分～１５時００分 

開 催 場 所  市民福祉活動センターぱれっと 会議室 

出 席 委 員  渋谷義衛 日鼻靖 大渡廣信 武長正洋 前田秀子 八木下朗 本橋英二 

野木桂子 遠藤義輝 氣賀澤克己 臼井英子 吉田幸治 

欠 席 委 員  稲葉一洋  

事務局職員  健康福祉部長 久米原  副部長 大森 

 高齢者福祉課長 宮嶋  副課長 寳田 長谷部  

係長 内田 矢島 軽部  担当 飯塚 神谷 

健康増進センター所長 望月 係長 平 

高齢者あんしん相談センターむさしの 古橋 

高齢者あんしん相談センターふじみ苑 市川 

高齢者あんしん相談センターえぶりわん鶴瀬 Nisi 田代 

高齢者あんしん相談センターみずほ苑 橋本 

高齢者あんしん相談センターひだまりの庭むさしの 土川 

 

１ 開会 

・委員長より開会のあいさつ 

 

２ 議事 

（１）平成２８年度各高齢者あんしん相談センター活動実績報告及び決算報告 

   ・資料１に沿って各高齢者あんしん相談センターから説明。 

 

  ＜質 疑＞ 

委 員：５圏域のうち４圏域において収入よりも支出が上回っているが、その理由

はどのようなことか。また、来年度以降についてはどのように対応してい

くのか。 

事務局：各高齢者あんしん相談センターにおけるパソコンなどの高額な備品の購入 

や建物の減価償却費などが原因であると認識しております。必要な支出に

ついては市としても対応をしていきたいと考えておりますが、現時点では

今回のマイナスが業務に大きな支障が出るほどではないと考えられるため、

今後しっかりと協議を進め検討して参ります。 

 

上記について承認 

 

（２）指定介護予防支援業務委託の承認について 

  ・資料２に沿って事務局から説明。 

 

  ＜質 疑＞ なし  



    

 上記について承認 

 

 

（３）富士見市介護保険事業推進委員会の各部会報告について 

    ・介護保険部会 大渡部会長から資料３に沿って説明。 

 

   ＜質 疑＞ なし 

 

・保健福祉部会 日鼻部会長から資料４に沿って説明。 

 

  ＜質 疑＞ なし 

 

 

（４）第７期計画における給付見込み等について 

    ・資料５に沿って事務局から説明。 

 

  ＜質 疑＞  

委 員：要支援１と要介護１の見込み人数が平成３２年度に向けて減少してい 

るが、どういった原因があるのか。 

事務局：今回の推計は自然体推計で行っており、過去の実績から増減率を算出 

    し今後の推計値としております。要支援１の減少につきましては、基 

本チェックリストの実施による総合事業の事業対象者への移行を想定 

した減少であります。要介護１につきましては、過去の増減率から算 

出されたものでありますが、減少ということは想定し難いので、今後 

精査した上で、次回以降、再度報告させていただきたいと思います。 

 

（５）その他 

     

なし 

 

３ 閉会 

  ・委員長より閉会のあいさつ 

 


